



大谷翔平

心不全の患者さんで、

薬の内服が1週間で4勝

3敗(3日は飲まない)の

方がいます。1年ほど診

察していますが、原因が

分かりません。いつも薬

をご本人に差し出して

るご主人も理由が分から

ず、困っています。

「いつも薬は飲みなさ

いと言って出しますので

が、飲まないですよね」

とご主人は「立腹、言わ

れた奥さんはちよつと気

まずそつな雰囲気……が

診療の日常光景です。

先日メジャーリーグの

試合が流れていて、ちょ

うと大谷翔平選手がバッ

ターボックスに入るとこ

ろで、「さあ、大谷がバッ

ターボックスに入るとこ

段は数メートル歩いただけ

で息も絶え絶えになって

しまい、それでも何とか

生きているのかと精

神的におつらい思いをさ

れているのですが、大谷

選手の試合の観戦中だけ

は日頃からは信じられな

いくらい大きな声を出し

て応援をされているとの

が聞けると、ご主人がこ

と様子伺っています。

「一時休戦」と切り出し、

みなでしばし野球観戦

をしました。そして、そ

の後は「仕方ないなあ。

薬毎日飲みなよ」と場

が和みました。

また、他の患者さんで

は、在宅酸素療法をして

いるが呼吸器疾患を

抱えている方ですが、普

通の張り合いには何が必

要かと日頃のコミュニ

ケーションで見つけてい

かないといけませんね。



松原 清二 医師

在宅療養支援診療所「まつばらホームクリニック」院長

総合内科専門医・循環器内科医

・日本循環器学会専門医

・日本内科学会認定医

・認知症専門医

・認知症サポート医

[まつばらホームクリニック]
☎ 042-439-1250
matsubarahomeclinic@gmail.com
西東京市東町 4-14-18-2F
■電話対応：午前 9:00 ~ 午後 6:00
■定休日：土日(祝日は診療)
■訪問地域：西東京市、東久留米、
新座、練馬の一部
まつばらホームクリニック 検索

